

Nach mehrfachen Tourneen und Gastspielen innerhalb Europas (Spanien, Frankreich, Linz und Prag) hat er »seine« Dresdner Philharmonie während einer dreiwöchigen USA-Tournee im November 2004 zu großen Erfolgen geführt, so dass die New Yorker Presse jubelnd verkündete, dieses Dresdner Orchester sei in eine Reihe mit den besten der Welt zu stellen. Kürzlich führte er sein Orchester bei einer höchst erfolgreichen Südamerika-Tournee und wird die Dresdner Philharmonie beim Silvesterkonzert in Bejing (China) dirigieren, eine Ehre, die bisher nur den renommiertesten Klangkörpern der Welt zugestanden worden ist.